



UNIVERSIDAD
PRIVADA
DEL NORTE

FACULTAD DE NEGOCIOS

Carrera de Contabilidad y Finanzas

“ANÁLISIS DE LOS COSTOS LABORALES EN LOS RESULTADOS ECONÓMICOS DE LAS EMPRESAS”:
una revisión de la literatura científica en los últimos 10 años.

Trabajo de investigación para optar al grado de:

Bachiller en **Contabilidad y Finanzas**

Autor:

Angie Lucia, Ruiz Becerra

Asesor:

Mg. Edwin Alberto, Arroyo Rosales

Trujillo - Perú

2020

ÍNDICE

DEDICATORIA	2
AGRADECIMIENTO	3
ÍNDICE DE TABLA	5
ÍNDICE DE FIGURAS	6
RESUMEN	7
CAPÍTULO I INTRODUCCIÓN	8
CAPÍTULO II METODOLOGÍA	10
CAPÍTULO III RESULTADOS	13
CAPÍTULO IV CONCLUSIONES Y DISCUSIONES	25
REFERENCIAS BIBLIOGRÁFICAS	28
ANEXOS	29

ÍNDICE DE TABLA

Tabla N°01: Lista de artículos seleccionados	15
TablaN°02: Año de publicación	18
TablaN°03:País de publicación	20
Tabla N°04:Fuente de obtención de datos	21
Tabla N°05:Instrumento de medición	23

ÍNDICE DE FIGURAS

Figura N°01: Resultado de búsqueda de la información	11
<i>Figura N°02: Selección de artículos</i>	13
Figura N°03: Distribución porcentual de la literatura	14
Figura N°04: Año de publicación en porcentajes	19
Figura N°05: País de publicación en porcentaje	20
Figura N°06: Fuente de obtención en porcentaje	22
Figura N°07: Instrumento de medición en porcentaje	23

RESUMEN

En el presente trabajo de investigación de “análisis de los costos laborales en los resultados económicos de la empresa una revisión de la literatura científica en los últimos 10 años, teniendo como objetivo determinar los análisis de los costos laborales en los resultados económicos. El trabajo de investigación es de tipo descriptivo, es importante analizar la revisión de la literatura científica en los últimos 10 años sobre los costos laborales en que incurre el empresario por la utilización del componente trabajo, de la misma forma evaluar y analizar resultados económicos que obtienen después su aplicación, a fin de aplicar estrategias y políticas de gestión empresarial. Respecto a la revisión sistemática.

La presente información encontrada en la base datos de Dialnet, Redalyc y Scielo, nos permitió obtener un total de 26 fuentes registradas en los últimos 10 años, desde el periodo 2010 hasta el 2019.

El estudio de investigación dio como resultado analizar los resultados encontrados sobre los costos laborales y evaluar los resultados económicos en las empresas. Estos estudios caben resaltar que son textos científicos que han validados para el presente trabajo de investigación.

Finalmente, la investigación recolectada del informe se recomienda analizar y evaluar los costos laborales en los resultados económicos.

Palabras clave: Costo laborales, utilidades

NOTA DE ACCESO

No se puede acceder al texto completo pues contiene datos confidenciales

REFERENCIAS BIBLIOGRÁFICAS

- Ferrer, A (2014). Análisis e interpretación por sectores. Lima: Editorial Instituto Pacifico Editores.
- Gonzales, L. (2012). Pautas para la estructuración eficiente de los costos laborales en la empresa Contadores y empresa.
- Herrera, C. (2017) “Evaluación del impacto de los costos laborales en la informalidad de las Mype de Gamarra, Tesis para optar el Grado Académico de Bachiller en Administración en la facultad de ciencias empresariales de la Universidad San Ignacio de Loyola.”.
- Sánchez, C. (2018) “Incidencia de los costos laborales en la rentabilidad de la Mype seguridad servicios e inteligencia de la ciudad de Chiclayo, 2016, tesis para optar el título de Contador Público en la facultad de ciencias empresariales de la Universidad Católica Santo Toribio de Mogrovejo”.
- Zambrano, L. & Peceros S. (2018), “Los costos laborales y la utilidad en la empresa Diverplast SAC, año 2011, tesis para optar el título profesional de Contador Público en la facultad de Contabilidad de la Universidad Nacional del Callao”.